



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

40 Jahre Urlaub in Seeon-Seebruck

Seebruck, den 20. September 2023 – Viele Urlauber verbringen seit Jahren regelmäßig ihre freie Zeit in der Gemeinde Seeon-Seebruck. Ein großes Lob für die Gastgeber vor Ort und immer wieder eine besondere Ehrung wert.

Das Ehepaar Inge und Rainer Kill aus Stuttgart verbringt seit über 40 Jahren seinen Urlaub beim Hofbauer in Pullach. Schon als Kind kam Inge Kill jedes Jahr mit ihren Eltern auf den Hof. Diese Tradition wurde später mit der eigenen Familie fortgesetzt, so dass Ehemann Rainer nun auch schon seit 40 Jahren mitkommt. Heuer war der Urlaub nicht ganz so lang wie sonst, denn zur Weinlese im eigenen Weinberg mussten sie wieder nach Hause. Die Trauben reiften in diesem Jahr besonders früh. Sie hoffen, noch möglichst viele Urlaube bei Familie Mayer verbringen zu können.

Bürgermeister Martin Bartlweber und Tourist-Info Leiterin Christiane Lindlacher gratulierten herzlich und überreichten als Dankeschön eine Urkunde, Geschenke und Blumen.

Auf dem Bild von links: Marianne Mayer, Inge und Rainer Kill, TI-Leiterin Christiane Lindlacher, Marianne Mayer (Tochter), Bgm. Martin Bartlweber

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20